

Montag, 23.03.2015, Powerpoint-Präsentation

Congress Leoben, Erzherzog Johann-Saal, Hauptplatz 1, 19:30 Uhr

„ATACAMA - Erkundungen in der trockensten Wüste der Erde“

Die Atacamawüste erstreckt sich über den Süden Perus und den Norden Chiles und gehört zu den regenärmsten Gebieten unseres Planeten. Immer wieder wird sie in der Literatur auch als trockenste Wüste der Erde bezeichnet. Manche Wetterstationen dieser Gegend haben noch nie einen Tropfen Wasser registriert. Und dennoch gibt es dort Siedlungen und fruchtbare Oasen. Bekannt sind auch die vielen Salzseen, der berühmteste von ihnen ist der Salar de Atacama. Der Vortrag präsentiert die Ergebnisse einer fast zweiwöchigen Kundfahrt in den Norden Chiles und zeigt sowohl die Naturschönheiten als auch die Lebenswelt der Bewohner.



